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В январе в Самарской области заработал региональный оператор - НО «Фонд
капитального ремонта». Его задача - обеспечение своевременного проведения
капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах.
В феврале в Жигулёвске прошло выездное мероприятие комитета по
жилищно-коммунальному хозяйству. Его цель - проинспектировать ход работ на
городских котельных, проводимых в рамках областной целевой программы. Нареканий
нет, сделано с хорошим качеством, отмечено комиссией. 
Заслуженный тренер по прыжкам на лыжах с трамплина из Жигулёвска Н.В. Атанов
едет на Олимпиаду в Сочи в составе судейской бригады.
В феврале в централизованную библиотечную систему поступили новые книги. Фонды
пополнились 389 наименованиями, литература приобретена благодаря федеральным
субсидиям в размере 167 тысяч рублей.
В городе работает цех по производству овощных полуфабрикатов в вакуумной упаковке.
Это единственное предприятие данного профиля. Продукция поставляется на комбинат
школьного питания, сетей «Миндаль» и «Магнит».

      

6 и 7 февраля прошла спортивная игра «Зарница». Победителями среди младших
школьников стала команда школы № 14, среди старших - школы № 13. В феврале в
здании бывшего детского сада «Сказка» открыли четыре детсадовские группы. Около
ста малышей получили возможность пойти в садик.
Шесть жигулёвских педагогов стали участниками десятого юбилейного конкурса
«Учитель года». В числе лауреатов Т.В. Жиганова (шк. № 7), И.А. Завьялова (шк. № 10).
В канун 8 Марта чествовали участников областной общественной акции «Женщина года
Самарской области». Ирина Степановна Букаева, заведующая детским сектором
Жигулёвского дворца культуры, отмечена в номинации «Работник культуры и
искусства».
- Когда меня объявили «Мисс очарование - 2014», у меня потекли слёзы, - поделилась с
газетой победительница традиционного конкурса Согдиана Умарова. За это звание
боролись десять девушек.
В марте утвердили проект «Жигулёвской жемчужины». Специалисты отдали
предпочтение щадящему варианту. Благодаря этому на уникальные природные
ландшафты национального парка «Самарская Лука» будет оказываться минимальная
антропогенная нагрузка.
2 апреля на улице Пушкина открылся переформатированный офис Сбербанка. Теперь
жигулёвцы могут получать привычные банковские услуги в более комфортной
обстановке.
Больница для женщин возвращается домой. Почти три года здание родильного
отделения было на замке. В конце марта оно вновь открылось для пациентов. Первой на
прежнее место переехала женская консультация.
Одному из старейших предприятий города - радиозаводу в апреле исполнилось 50 лет. В
честь этого в актовом зале прошло торжественное мероприятие. Заслуженные
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работники получили грамоты и благодарственные письма.
«Кто на Красную горку женится, тот вовек не разведётся», - гласит русская пословица.
Поэтому первые выходные после Пасхи, когда отмечают этот праздник, многие
влюблённые выбирают для заключения брака. 26 апреля в Жигулёвске расписалось 15
пар.
«Профессионал года». Победителем этого трудового конкурса, организованного по
инициативе Н.И. Меркушкина, стала Юлия Сикунова, сотрудник Центра социального
обслуживания граждан пожилого возраста и инвалидов. Она работает в Богатыре.
С мая ОАО «Самараэнерго» перешло на выставление счетов за электроэнергию по
новой форме. Нововведение вызвало массу вопросов. 
29 мая по территории Самарской области прошёл агитпоезд ЛДПР. В Жигулёвске его
встретили более 200 человек. Многие передали свои вопросы и обращения
представителям ЛДПР.
В начале года сданы в эксплуатацию четыре дома в десятом микрорайоне. В мае в них
начали переселяться граждане, чьи дома попали в программу «Переселение из ветхого
жилья».
Президент РФ В.В. Путин провёл рабочую встречу с губернатором Самарской области
Н.И. Меркушкиным. Глава региона рассказал о социально-экономическом положении
губернии.
Лето - время ремонта. В июне стартовал капитальный ремонт, который затронул 16
домов. Большая часть на побережье. Капитально ремонтируются и две школы: шестая и
тринадцатая. На эти цели выделено более 120 миллионов рублей. 
Национальный парк «Самарская Лука» в июле отметил тридцатилетие. Юбилей
праздновали в Жигулёвском ДК. Сюрпризом для собравшихся стал фильм «По следам
Степана Разина», в котором можно было увидеть интересные для туристов
достопримечательности и маршруты Самарской Луки.
Июль. Растёт число беженцев с Украины. В Жигулёвск прибыло околоа 60 человек.
Работа с беженцами строится по нескольким направлениям.
Студенты Жигулёвского государственного колледжа стали участниками
добровольческой акции «Мы вместе!», проходившей на территории Крыма.
В августе городская дума отметила двадцатилетний юбилей. За эти годы депутатами
принято более 1700 решений. На торжественное мероприятие собрались депутаты всех
пяти созывов думы. 
В конце августа Жигулёвск посетил губернатор области Н.И. Меркушкин. Он осмотрел
строящийся стадион «Кристалл». Встретился с горожанами в ДК. Встреча длилась
более четырёх часов. В этот день Жигулёвск отмечал день города, и после встречи
Николай Иванович отправился на площадь поздравить жителей.
По областной программе модернизации автодорог в текущем году город получил 98
миллионов рублей, ремонтируется 12,5 км основных дорог. 13,5 миллиона рублей
направлено на обновление внутриквартальных проездов. Жигулёвску повезло с
подрядчиком - работы выполняет «Автодоринжиниринг» - компания со своей
инфраструктурой, заводами, контролем.
14 сентября состоялись выборы губернатора Самарской области. Жигулёвцы приняли в
них активное участие - явка составила 65,7%. Более 93 процентов проголосовали за Н.И.
Меркушкина.
Октябрь. В центральной городской больнице после ремонта открылось педиатрическое
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отделение. Качеством выполненных работ руководство больницы осталось довольно.
Оборудованы столовая, помещение для физпроцедур, игровая комната. «Мы даже не
ожидали, что тут будет так хорошо», - говорят медики.
Четыре коллектива Жигулёвского ДК представили свои программы аттестационной
комиссии. Вокальный ансамбль «Праздник-безобразник» получил звание образцового
коллектива.
Объединить усилия власти и общества для совместного решения общих проблем -
главная задача проекта «На связи с губернатором». В рамках его прошло около 4 тысяч
встреч специалистов различных сфер с жителями области.
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